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本报讯（记者 石俊文）11 月
13日袁国家体育总局党组书记尧局
长苟仲文一行在我县调研定点扶
贫工作情况遥省政府副秘书长丁纪
岗尧省体育局局长赵雁峰尧山西华
舰体育集团董事长赵晓春尧省体育
局二级巡视员李润民尧省体育局办
公室主任吴锐强尧 华舰智能制造
渊山西冤有限公司董事长胡文戈曰忻
州市政府副市长王月娥尧市政府督
查专员冀永茂尧市体育局局长白云
龙曰代县县委书记田永清袁繁峙县
县委副书记尧 政府县长崔峥岭袁代
县县委常委尧 政府副县长马亚楠袁
国家体育总局扶贫组组长尧代县县
委常委尧政府副县长聂伟袁国家体育总局扶贫组副
组长尧繁峙县县委常委尧政府副县长魏灵敏袁国家体
育总局驻繁峙县扶贫干部石刚参加随后召开的扶
贫调研座谈会遥

上午袁苟仲文一行先后赴雁门关镇太和岭口村
调研村卫生室建设项目袁赴阳明堡镇长郝村调研蓄
水池建设项目袁赴代县五中调研北体大支教情况并
捐赠体育物资袁 赴甄选粮油公司调研消费扶贫情
况曰下午袁先到代县中学考察足球场地建设项目袁后
去滹沱河湿地公园参观篮球场尧羽毛球场尧健身步
道等建设项目遥

在随后由丁纪岗主持召开的扶贫座谈会上袁县
委书记田永清袁繁峙县县委副书记尧政府县长崔峥
岭分别汇报了两县的脱贫攻坚情况和国家体育总
局定点扶贫情况曰聂伟尧魏灵敏尧石刚分别汇报了定
点扶贫工作情况曰中国足球发展基金会理事长王战
和汇报了对两县发展足球帮扶计划曰赵晓春汇报了
帮扶工作情况遥

苟仲文指出袁今年代县和繁峙两县一手抓疫情
防控尧一手抓脱贫攻坚袁做好野六稳冶尧落实野六保冶袁
收官之年的各项工作成效显著袁经受住了特殊时期
的特殊考验袁也为下一步乡村振兴战略的实施打下
了一个良好的基础遥 两县作为国家体育总局的定点

帮扶县袁现在都如期实现了脱贫摘帽袁我代表国
家体育总局党组向两县表示祝贺遥

苟仲文就做好下一步的定点帮扶工作强调
三点意见院一是要强化政治站位袁从增强野四个意
识冶尧坚定野四个自信冶尧做到野两个维护冶高度袁深
化对打赢脱贫攻坚战重大意义的认识和理解曰二
是要系统总结定点扶贫的成功经验袁帮助两县在
新的起点上开篇布局尧拓展成果袁实现与乡村振
兴战略的有效衔接曰三是要抓好收官之年剩余的
各项工作袁确保目标不变尧力度不减尧靶心不偏尧
频道不换袁突出体育特色袁及早谋划明年工作袁着
力打造野体育 +文化 +旅游冶发展模式遥

苟仲文指出袁 党的十九届五中全会擘画了
野十四五冶规划和 2035年远景目标的宏伟蓝图袁
深刻阐述了坚持新发展理念尧构建新发展格局的
战略安排遥 国家体育总局对代县尧繁峙两县的定
点帮扶工作袁 要坚持以五中全会精神为指导袁站
在小康社会的新起点袁按照中央部署要求袁系统
筹划尧扎实推进遥 今年计划实施的扶贫项目和相
关安排袁还要结合疫情防控袁因地制宜往前推进袁
既要符合脱贫攻坚需要袁 也要符合疫情防控要
求遥要保证质量和效果袁防止虎头蛇尾袁确保收官
之战获得全胜遥

国家体育总局党组书记、局长苟仲文在我县调研
本报讯（记者石俊文）11月 14日上

午袁我县在人武部三楼会议室召开第七次
全国人口普查工作推进会遥县委书记田永
清袁县委常委尧常务副县长李清出席推进
会曰各乡镇党委书记尧分管副职袁居民事务
中心党工委书记尧分管副职参加推进会遥

推进会由李清主持遥 会上袁县统计局
局长李纪东通报了全县第七次人口普查
进展情况袁并提出了下一步的工作重点和
要求曰与会各乡镇和居民事务中心负责同
志分别查找了在人口普查工作中存在的
问题短板和下一步采取的有效措施遥

李清就做好下一步的人口普查工作作了安排袁强调
四点意见院一是要高度重视这次人口普查工作袁确保向
国家提供严细真实尧准确可靠的数据曰二是要明确工作
重点和要求袁进一步做好查漏补缺工作曰三是要压实责
任履职尽责袁做到区不漏房尧房不漏户尧户不漏人尧人不
漏项袁应登尽登曰四是要严把数据关袁提高普查质量袁坚
决杜绝异常现象发生遥

田永清指出袁第七次全国人口普查是在中国特色社
会主义进入新时代开展的重大国情国力调查袁是国家的
大事袁也是代县的大事袁将为进一步完善人口发展政策
体系袁提升全县治理水平袁制定全县野十四五冶时期政策
措施等提供数据支撑和决策参考遥各部门各乡镇和居民
事务中心一定要高度重视这次人口普查工作袁 认真谋
划尧精心组织尧全力以赴袁确保圆满完成普查任务遥

田永清要求袁一要提高政治站位袁强化工作措施袁压
实普查责任袁确保按时圆满完成登记任务曰二要依法开
展普查袁严格执行普查方案袁直面问题短板袁紧盯数据质
量袁保证登记数据真实可靠曰三要充分运用户籍资料袁摸
全摸清人口底数袁建好人口基础台帐袁切实做到不漏区尧
不漏片尧不漏户尧不漏人曰四要进一步增强协作意识袁加
强信息共享袁形成工作合力袁确保全县人口普查工作高
标准尧高质量尧高效率顺利推进尧任务圆满完成遥
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本报讯（记者 王妍婷）11月 14日下午袁我县
召开招商引资项目对接会遥 县长郝江陵袁市扶贫办
副主任梁建文袁县委常委尧常务副县长李清袁县委常
委尧副县长聂伟袁副县长张小平出席会议袁向由全国
能源委专家委员会副主任孙恒臻和来自北京尧上
海尧天津尧青岛尧安徽尧湖南等地的企业代表组成的
考察团队表示欢迎遥 县政府办尧发改局尧工信局尧农
业农村局尧扶贫办等有关部门负责同志参加会议遥

会议由李清主持遥 会上袁李清简要介绍了我县
的基本情况曰与会各企业负责人分别介绍了各自企
业发展概况尧业务种类及在我县的投资意向袁并希
望能进一步深入磋商洽谈袁在更宽领域寻求合作袁
实现互利互惠尧合作共赢遥

李清指出袁代县是国务院命名的中国历史文化
名城尧中国传统建筑旅游目的地尧中国民间绘画画
乡尧中国民间文化艺术之乡尧国家扶贫重点扶持县袁

有着区位尧人文尧资源尧物产四大优势袁发展前景光
明尧空间广阔袁是一片适合投资兴业的热土袁希望通
过此次活动能加深各企业对代县的了解袁最终选择
代县袁投资代县遥

郝江陵对各企业来我县考察投资表示欢迎遥她
指出袁代县区位得天独厚尧交通快捷便利尧资源蕴藏
丰富尧产业基础雄厚尧文化底蕴深厚尧旅游资源丰
富遥县委尧县政府历来高度重视招商引资工作袁全力
为投资者创造宽松尧公平尧公正的发展环境袁希望企
业坚定投资信心袁在代县投资兴业袁县委尧县政府定
会秉持野以诚招商尧诚信招商冶的理念袁让投资者放
心投资尧舒心生活尧安心发展遥

全体与会人员还一同观看了代县招商引资宣
传片遥 李清分别与青岛大通云数字科技有限公司尧
上海艾菲尔有限公司尧安徽香豆农业有限公司签署
了项目协议遥

本报讯（记者 贺磊 王妍婷）11月 12日上午袁县委
统战部向全县各民主党派尧工商联尧无党派人士通报十九
届五中全会精神遥县委常委尧统战部长李勇刚主持会议并
讲话遥

会上袁 李勇刚就党的十九届四中全会以来中央政治
局的工作尧决胜全面建成小康社会取得的决定性成就尧我
国发展环境面临的深刻复杂变化尧 二〇三五年基本实现
社会主义现代化远景目标尧野十四五冶 时期经济社会发展
指导思想和必须坚持遵循的原则尧野十四五冶 时期经济社
会发展的 6方面主要目标尧 实现奋斗目标的 12方面具
体举措和工作要求尧 全党全国各族人民团结起来为实现
野十四五冶规划和二〇三五年远景目标而奋斗等八个方面
深入细致地进行了阐述遥

李勇刚指出袁 学习贯彻十九届五中全会精神是统一
战线当前和今后一个时期的重要政治任务遥 希望各民主
党派尧工商联尧无党派人士尧新阶层人士等广大统一战线
成员袁要认真学习领会全会精神袁确实统一思想尧明确方
向袁不断增强野四个意识冶尧坚定野四个自信冶尧做到野两个维
护冶袁要围绕经济体系优化升级尧全面推进乡村振兴尧新型
城镇化建设尧基本公共服务体系建设等野十四五冶规划重
要课题袁深入开展考察调研活动袁积极建言献策袁发挥好
民主监督尧参政议政的作用曰要自觉践行新发展理念袁主
动融入新发展格局袁充分发挥创新创业创造活力袁积极引
进资金尧技术尧人才袁加快改革发展和转型升级步伐袁为我
县经济发展提供新助力曰要积极发挥协调各方尧化解矛盾
的作用袁协助党和政府做好增进团结尧维护稳定的工作袁
着力防范化解各类风险隐患袁共同为野十四五冶规划的顺
利实施创造良好的社会环境遥
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